
ПРОТОКОЛ № 014-20 
Заседания правления ТСЖ КП «Стрижи»  

  
12 января 2020 г.                                                                                         с. Малая Царевщина  
  
Заседание правления проходит по адресу: Самарская область, Красноярский район, село Малая 
Царевщина, ул.Вишневая, 28.  
Заседание начато в 17 час 00 мин, окончено в 19 час 40 мин.  
 Присутствуют 5 участников Правления ТСЖ КП «Стрижи», в заседании приняли участие участ-
ники ТСЖ КП Стрижи  – Селюх А.В., Бальзанников М.И., Салач Е.А., Салач В.Л., Щапова О.И., 
Вивчеренко Е.С., Кириченко Т.Н. 
  

Присутствовали  Отсутствовали  
Гиздатуллин Риф Фагилович  Злотенко Анна Викторовна 
Куралина Елена Ивановна  
Кузьминов Семен Борисович  
Животовский Сергей Анатольевич  
Рыжкова Милана Владимировна  
   
Кворум имеется, Правление правомочно принимать решения по всем вопросам повестки 
дня.   

Повестка дня: 
1. Избрание председателя и секретаря заседания. 
2. Рассмотрение обращения жителей поселка от 11.12.2019 об изменении суммы членских взносов 
в ТСЖ. 
3.Проведение лицензирования водозаборных скважин. 
4. Утверждение обращения в надзорные органы по газопроводу поселка. 
5. Устранение неисправностей фонарей уличного освещения в поселке. 
6. Разное. 
 

1. По первому вопросу: избрание председателя и секретаря заседания Правления 
ТСЖ  

Вынесено на голосование: избрать председателем заседания Правления 
ТСЖ Гиздатуллина Р.Ф., секретарем Куралину Е.И. 
Голосовали:  
«За» - 5 голосов (единогласно);  
«Против» - 0;  
«Воздержались» - 0.  
 

2. По второму вопросу: Рассмотрение обращения жителей поселка от 11.12.2019 об 
изменении суммы членских взносов в ТСЖ. 
            Вынесено на голосование: Правлению подготовить варианты сметы затрат 
на 2020 г. и вынести на рассмотрение общего собрания членов ТСЖ, которое прой-
дет не позднее 01.04.2020 г.  

Голосовали:  
«За» - 5 голосов (единогласно);  
«Против» - 0;  

            «Воздержались» - 0.   
3. По третьему вопросу: Проведение лицензирования водозаборных скважин. 



Вынесено на голосование: Продолжать Гиздатуллину Р.Ф. работы по оформлению 
лицензии на добываемую воду. 

Голосовали:  
«За» - 4 голоса;  
«Против» - 1 голос (Гиздатуллин Р.Ф.) 

            «Воздержались» - 0 членов.   
 

4. По четвертому вопросу Утверждение обращения в надзорные органы по аварий-
ному состоянию газопровода в поселке. 
Вынесено на голосование: Гиздатуллину Р.Ф. направить письмо в администрацию 
Красноярского района о признании газопровода бесхозным. 
Голосовали:  
«За» - 5 членов (единогласно);  
«Против» - 0 членов;  
 «Воздержались» - 0 членов.   
 

5. По пятому вопросу Устранение неисправностей фонарей уличного освещения в по-
селке. 
 Вынесено на голосование: На общем собрании ТСЖ предложить собственникам 
передать фонари уличного освещения в совместную собственность ТСЖ. на безвоз-
мездной основе. Устранять неисправности фонарей уличного освещения в поселке 
за счет средств ТСЖ. только при условии нахождения их в общей собственности 
членов ТСЖ 
Голосовали:  
«За» - 5 членов (единогласно);  
«Против» - 0 членов;  
 «Воздержались» - 0 членов.   
 

6. По шестому вопросу: Разное. 
Обсуждались итоги празднования Нового года в поселке. Председатель ТСЖ КП Стрижи 
поблагодарил всех, принявших участие в подготовке и проведении мероприятия, особо 
отметил: 
- Селюх А.В. за изготовление стола и лавок, а также за подготовку и освещение площадки; 
-  Куралину Е.И., Рыжкову М.В. за подготовку детской площадки, закупку и оформление 
вкусных детских новогодних подарков и призов, проведение праздника и уборку террито-
рии после мероприятия. 
Выводы и рекомендации к проведению следующего Нового года: 
- праздник проводить бесплатно для членов ТСЖ, 
- детских подарков купить не менее 60 штук (если останутся, то раздать в детские дома 
или малообеспеченные семьи),   
-подготовить стационарный ТРОН для Деда Мороза и добавить освещение около стола. 
-в летне-осенний период построить крытую беседку и детскую горку вблизи площадки. 
 
Рассмотреть на следующем заседании правления проведение в поселке 1 марта МАСЛЕН-
НИЦЫ. 

 
Вопросы повестки дня исчерпаны, заседание Правления завершено.  
  
 
Председатель                                                               Гиздатуллин Р.Ф.  
 
 Секретарь                                                                 Куралина Е.И. 


